

Haftungsausschluss

www.kopfarbeit.at / Kopfarbeit OG

Haftung für Inhalte dieser Webseite

Die Inhalte dieser Webseite wurden mit größtmöglicher Sorgfalt erstellt. Für die Richtigkeit, Vollständigkeit und Aktualität der Inhalte übernehmen wir jedoch keine Gewähr. Haftungsansprüche gegen den Kopfarbeit, welche sich auf Schäden materieller oder ideeller Art beziehen, die durch die Nutzung oder Nichtnutzung der dargebotenen Informationen bzw. durch die Nutzung fehlerhafter und unvollständiger Informationen verursacht wurden, sind grundsätzlich ausgeschlossen, sofern kein nachweislich vorsätzliches oder grob fahrlässiges Verschulden vorliegt. Kopfarbeit behält es sich ausdrücklich vor, Teile der Seiten oder das gesamte Angebot ohne gesonderte Ankündigung zu verändern, zu ergänzen, zu löschen oder die Veröffentlichung zeitweise oder endgültig einzustellen.

Haftung für Links auf Webseiten Dritter

Unsere Homepage enthält Links zu externen Websites. Auf den Inhalt dieser externen Webseiten haben wir keinerlei Einfluss. Deshalb können wir für diese fremden Inhalte auch keine Gewähr übernehmen. Für die Inhalte der verlinkten Seiten ist stets der jeweilige Anbieter oder Betreiber der Seiten verantwortlich. Eine Linksetzung erfolgt nur, wenn die verlinkte Seite zum Zeitpunkt der Linksetzung keine illegalen Inhalte enthält. Für den Inhalt, eventuelle Änderungen oder Einstellung der verlinkten Seiten sind aber ausschließlich die Betreiber verantwortlich. Bei Bekanntwerden von Rechtsverletzungen werden wir derartige Links umgehend entfernen.

Urheberrecht

Kopfarbeit bietet auf dieser Website Informationen zum Unternehmen und den angebotenen Dienstleistungen. Alle Inhalte (Texte, Bilder, Grafiken, ...) und das Design dieser Seiten sind urheberrechtlich geschützt. Die Vervielfältigung, Bearbeitung, Verbreitung und jede Art der Verwertung zu kommerziellen Zwecken ist ausdrücklich untersagt. Downloads und Kopien dieser Seite sind nur für den privaten, nicht kommerziellen Gebrauch gestattet. Eine Vervielfältigung des Inhaltes in Publikationen jeglicher Art ist nur nach schriftlicher Zustimmung von Kopfarbeit zulässig.

Linz, November 2023